LES TRAVAUX A L'ECOLE

Les travaux du nouveau périscolaire ont été terminés pendant les vacances de Février.

Matthieu, le directeur des Francas a un bureau pour lui. Il s'occupe des enfants avec Isabelle le matin et le soir.

C'est tout neuf, tout propre, il y a plus de place et plus de lumière qu'avant. Il y a un petit salon, avec un canapé pour lire tranquillement, et des placards pour ranger tous les jouets.



La cantine aussi est nouvelle. Il n'y a plus de cuisinier comme avant au collège, les repas sont livrés par un traiteur, et réchauffés dans la cuisine.

Il y a toujours deux services : d'abord les petits, et ensuite les grands. Pendant que les petits commencent à manger, les grands vont jouer dehors ou jouent à des jeux de société.